

Inicio > Cali > [Artículo](#)

> CALI

Ecoparque de Cristo Rey supera las 60.000 visitas este año y se consolida como atractivo turístico en Cali

El Ecoparque Cristo Rey sigue consolidándose como un destino imperdible para caleños y turistas.

24 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



Ecoparque Cristo Rey en Cali | Foto: Cortesía - Alcaldía de Santiago de Cali



En medio de las críticas que se presentaron en redes sociales sobre la gestión del Ecoparque Cristo Rey, la Alcaldía de Cali expuso las cifras que evidencian un impacto positivo del proyecto. **Según datos del Dagma, desde el 2 de enero hasta la fecha, más de 60.000 personas han visitado este espacio natural.**

Asimismo, la administración distrital reveló que el lugar recibe cada mes, en promedio, 25.000 visitantes, incluyendo turistas nacionales e internacionales. Durante enero, la afluencia alcanzó un pico de 40.000 personas, lo que demuestra el creciente interés por este destino ecológico, el cual [hasta el momento es gratuito.](#)



Más de 60.000 personas han visitado el Ecoparque Cristo Rey en este 2025 | Foto: Alcaldía de Cali

“Hemos tenido picos de 40.000 personas. Solamente en un mes, como ocurrió en enero, en que hubo una gran afluencia de visitantes, pero el promedio fluctúa, depende de las temporadas, es un tema gradual que se está trabajando a través de visitas guiadas”, declaró el director del Dagma, Mauricio Mira.

Programación de visitas

El [Ecoparque Cristo Rey cuenta con un aforo limitado](#) de visitas, por ende, tiene un esquema de citas que se agendan en la página web de la Alcaldía de Cali, donde eligen el horario del recorrido guiado, este cuenta con tres turnos diarios (9:00 a.m., 12:00 p.m. y 3:00 p.m.), además de un horario especial de 6:00 a.m. a 8:00 a.m., para deportistas.



Turistas de todo el mundo elogian el Ecoparque Cristo Rey en Cali | Foto: Alcaldía de Cali

Los turísticos del parque son, en su mayoría, jóvenes provenientes de corregimientos cercanos como Los Andes, Pichindé y La Leonera. Uno de ellos, Ayda Lucía Ulcué, destacó la importancia de su labor: *“Es una oportunidad muy agradable. Nos complace mucho mostrar a los visitantes la importancia de los corregimientos y la biodiversidad de los Farallones de Cali”*.



Asaltaron a equipo periodístico del noticiero 90 Minutos en el sector de Cristo Rey: Policía recuperó los elementos robados

El sitio, también recibe elogios de turistas internacionales. Pedro Henao, visitante de República Dominicana, calificó el lugar como *“bello y prístino, un equilibrio perfecto entre la ciudad y la naturaleza”*. Por su parte, Henry Kisper, de Perú, resaltó el carácter educativo del recorrido, mientras que Andrés Yori, ingeniero ambiental colombiano radicado en Estados Unidos, destacó la accesibilidad del parque y su organización.

“Estamos muy contentos porque el Ecoparque Cristo Rey cumple las expectativas de los visitantes. Además, está promoviendo la riqueza natural de nuestra ciudad rural, lo que queremos que más personas conozcan”, afirmó **Eudes Sánchez**, coordinador del Ecoparque.



Más de 60.000 personas han visitado el Ecoparque Cristo Rey en este 2025 | Foto: Alcaldía de Cali

Más allá de su importancia como atractivo turístico, la administración municipal enfatizó que el este proyecto fomenta el desarrollo sostenible, al tiempo que ofrece un espacio para la recreación y el aprendizaje ambiental. “Con este ecoparque, Cali se reafirma como la Capital Mundial de la Biodiversidad. Es un lugar que combina historia, ecología y turismo de manera responsable”, aseguró el director del Dagma.